

◆【全国発信記事】大阪支部 クルーズ客船・ぱしふいっくびいなす運航再開

—日本クルーズ客船株式会社—

船内でPCR検査やアルコール消毒など、新型コロナウイルス感染症対策を徹底

1998年の就航以来、クルーズ客船として世界一周や日本一周の航海をはじめとする船旅を提供してきた「ぱしふいっくびいなす」は、世界的なコロナ禍の影響で昨年8月の航海を最後に、運航を休止していたが、この3月19日より営業航海を再開した

本船は「ふれんどしっぷ」をコンセプトに、アットホームな船旅が満喫できるよう心掛けている。提供するクルーズには、秘境や離島、地方へのクルージングなど種類が豊富で、特に美しい自然の島々を巡るコースは人気が高い。

船内の食事は、食材にこだわり「地産地消」をテーマに、食のプロフェッショナルがクルーズや季節、寄港地に合わせた新鮮な食材を提供してくれる。

乗船前は、船内で検査結果がわかるPCR検査の実施や体温計測対応カメラによる体温測定、アルコール消毒での手洗いの実施等、新型コロナウイルス感染症対策を万全にしているほか、航海中も通路の手すりやドアノブ、レストラン・トイレなどの消毒作業を徹底しており、安心して船旅を楽しめるよう配慮している。クルーズ客船といえば、富裕層の乗り物で時間がないと乗船できないと思われがちだが、2泊3日や3泊4日の日本近海でのクルージングなど、手軽に乗船できるプランもたくさんある。

コロナ禍の厳しい状況が続き、国内のワクチン接種も3回目となる現在、「ぱしふいっくびいなす」の乗組員は新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、乗客が安心して船旅を楽しめるよう、安全運航に努めている。

「海員だより」

—広報室より— <各船の海員だよりメール版の送信状態を確認します>

洋上で安全運航・安全操業の努めている組合員の皆さま、お疲れ様です。 海員だよりメール版を受信していただき、ありがとうございます。

海員だよりメール版は、海員組合本部の広報室メールアドレス (kaiin@jsu.or.jp) から送信しています。

正常に届いていることを確認するために、各船へお届けしたメール便りに返信していただく作業をお願いしています。

お手数ですが、毎月1度、受信メールに返信をお願いします。

※毎月、1日から月末までの間に1度、送信されました海員だよりに「返信」していただければ、船舶のメールアドレスの変更の有無などを確認できますので、よろしくお願ひいたします。